

Marzo 12 / 1861

Opinion de un ciudadano respecto á los movimientos del enemigo.

Solicitó ocho dias de armisticio, tiempo que calculo necesario para mover sus mejores soldados por la Palma, remitiendo por allí sus armas, municiones, &c. con el fin de unirse con Gutierrez en Chiquinquirá; apoderarse del estado de Santander; organizar allí fuerzas i abrir operaciones sobre la capital de la Confederacion en Guaduaquará lo sinvalidos para hacer creer que piensa dar batalla, por consiguiente no es creible que trate de ir a Lipaquirá por que perderia tiempo i seria batido; este movimiento está calculado con el fin de ver si logra llegar a Chiquinquirá antes que hayan sido batidas las fuerzas que allí existen.

A todavia se cree que hai tiempo para que marche sobre Chiquinquirá esta columna; ataque á Gutierrez, quien quiza escusara el combate, pero se aproximaria Mosquera i entonces con todo el ejército o su mayor parte se podría batir en puntos ventajosos: el movimiento de esta columna debería ser

apoyado por cuatrocientos hombres de ca-
balleria, que por su mayor rapidid en
las marchas se uniria en Ubaté con la
columna, i á esta plaza se debia aproxi-
mar alguna pequeña fuerza para esqui-
var cualquiera acontecimiento.

C. Presidente de la Confederacion.

Liraguira' Marzo 12 de 1851.

Me tomo la libertad de remi-
tir en copia las opiniones de un ami-
go, para que las mediteis i examine si
pueden ser aceptables: os incluyo
tambien una carta que aunque á las
doce se ha recibido de Cuernubá i
la que no damos entero credito pero que
se corrobora de algun modo la opinion
emitida, guardando que las cargas de
que habla no han venido de la caata,
sino de Guaduas.

Quedo vuestro atento servidor.

José M^o González